



AYER TAMBIÉN SE TOMARON MUESTRAS A LA FRUTA, AGUA Y TIERRA DE AGUA BUENA.

mente", contó el consejero.

Agregó que "en Agua Buena existe una empresa que trabaja a carbón altamente contaminante y además hay otra empresa de reciclaje de baterías de auto".

El diputado Víctor Torres, quien también estuvo en la reunión, indicó que los vecinos interpusieron una denuncia en la Fiscalía de San Antonio.

"Junto con el diputado Robles entregamos antecedentes nuevos a la Fiscalía Regional a raíz del posible cierre de la causa por parte de la Fiscalía de San Antonio, lo que nos parecía un contrasentido teniendo en cuenta toda la información que teníamos", dijo el parlamentario DC. Y añadió que "a pesar de haber entregado nuevos antecedentes, esta causa ha sido

"En este sector hubo mucha gente que se dividió porque hubo entrega de dinero".

Josselyn Vargas,
vecina de Agua Buena

intervención de las autoridades pertinentes.

"Se les solicitó a las seremis de Salud y Medio Ambiente que pudieran actuar para establecer el grado de contaminación que se estaba produciendo", señaló Vera.

Asimismo, indicó ese mismo año, el municipio en conjunto con el ISP, tomó muestras a varias personas de Agua Buena.

"Además, en esa oportunidad también se le tomó muestras al agua para poder establecer el grado de contaminación", dijo el edil.

Por su parte, los vecinos solicitaron rapidez en este proceso, ya que en caso de lo contrario, no descartaron realizar nuevas protestas como las efectuadas durante los últimos días, donde se tomaron la Autopista del Sol.★

muy lenta".

El alcalde Omar Vera, explicó que en noviembre de 2011, el municipio santonino envió un documento a las autoridades pertinentes dándoles cuenta de lo que se estaba ocurriendo en Agua Buena y, según el edil, en esa oportunidad se solicitó la

Se acerca solución al tema de la basura en la provincia

Recursos fueron aportados por la Subdere para la planta de trasvase.

● Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

El alcalde de Cartagena, Rodrigo García, aseguró que tras varias conversaciones con los organismos pertinentes, se logró obtener una solución al sistema de recolección de basura domiciliaria, su destino final y el cierre del vertedero de Cartagena.

Por su parte, el consejero regional, Roy Crichton, explicó que "seiscientos millones de pesos está aportando la Subsecretaría de Desarrollo Regional y, por lo tanto, los cores vamos a votar solamente por una metodología administrativa", y agregó que "esto significa que se puede licitar en forma inmediata esta estación de trasvase que va a durar aproximadamente de 16 meses a dos años".

Asimismo indicó que, conjuntamente con esto, se han votado 156 millones de pesos para el estudio de la planta de transferencia, lo que significa la solución definitiva para el problema de la recolección de residuos domiciliarios.

En tanto, Eduardo Pastén, técnico regional de la



AYER SE DIO A CONOCER LA BUENA NOTICIA PARA CARTAGENA.

Subdere, señaló que "estamos dando un paso importante en comprometer los recursos para la construcción de la planta de trasvase que tiene un monto de 624 millones, los cuales deben pasar a votación del Consejo Regional para ser priorizados".

"Estos 624 millones se dividen en 415 millones para los camiones, los carros de arrastre y el polibrazo, mientras que 235 millones de peso están destinados para los contenedores", indicó Pastén.

Pero eso no era todo por

que el edil cartagenero, además anunció la inversión de 197 millones de pesos, tras la firma de un convenio entre el MOP y el Gore, los cuales serán utilizados en la pavimentación del camino ubicado en los sectores de El Turco y la Rudilla.

"Esto dará una mejor calidad de vida y accesibilidad a los vecinos de estos sectores de Cartagena", señaló el edil.

"Estoy agradecido de los consejeros regional que pudieron votar este proyecto", agregó el edil. ★



radiotaxiguevara2210404@gmail.com

VIAJES DENTRO Y FUERA DE LA ZONA

[352] 210404

[352] 292869

CONVENIOS CON EMPRESAS E INSTITUCIONES
SEGURIDAD - RESPONSABILIDAD - RAPIDEZ

ABOGADO
ESPECIALISTA EN DEFENSAS PENALES

**PENAL
LABORAL**

**FAMILIA
TRÁNSITO**

DERECHOS CONSTITUCIONALES

EDUARDO SAAVEDRA DÍAZ

6230 5722 • esaavedrad@gmail.com



FIAT

Bonos Passione todos te miden



000

AHORA \$	5.290.000
BONO FIAT	BONO SANTANDER CONSUMER
\$ 300.000	+ \$ 200.000

*Presta incluye bonos



Santander
TURISMO & FINANCIERO

600 426 5000 Fiat.cl / FIATCHILE / FIATCL

www.santander.cl